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＜夜間例会＆クラブ研修会＞ 

 

■会長の時間           会長 青木 善明 君 

皆さん、今晩は。今日は夜

間例会に多数のご出席をい

ただきありがとうございま

す。はじめに今月３日、１０

日と二週連続欠席をし会員

の皆様に大変ご迷惑をおか

けいたしましたことを先ず

はお詫び申し上げます。また

会長の時間を長谷川副会長

に務めていただき誠にあり

がとうございました。 

さて記録的な大雨で各地に甚大な被害をもたらしまし

た今回の台風１９号の影響で、死者は１２都県８０人、

行方不明者は１０人、住宅被害５万６７５３棟に達した

と発表されました。毎日沈痛な思いであります。ここに

お亡くなりになられた方のご冥福をお祈りするとともに

被災に遭われた全ての皆様にお見舞いを申し上げます。

そして一日も早い復旧復興をお祈り申し上げます。 

本日は夜間例会のあとに、上田ガバナ－補佐をお迎え 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

して、岡島君、藤本君、石井君の担当でクラブ研修会が計

画されています。研修会テ－マは「高鍋 RCの活性化のた

めに」です。皆様、高鍋ロ－タリ－クラブ将来のために、

活発な意見交換をよろしくお願いいたします。 

 

       
        ゲスト 上田普ガバナー補佐 
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第 2089 回 令和元年 10 月 24 日プログラム  

 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『新時代につなごう誇りと奉仕の友愛』 

 

第 2730地区ガバナー   喜島健一郎 

中部分区ガバナー補佐   上田  普 

RIテーマ 『ロータリーは世界をつなぐ』 

地区テーマ『クラブの活性化に務めよう』 

10月の月間テーマ 

   経済と地域社会の発展月間・米山月間     

７．ＢＯＸ披露 

８．委員会報告 

９．次週例会案内 

10．点  鐘 

11．  

12.  

 

  

 

   

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

  それでこそロータリー 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内  

上田普ガバナー補佐来訪 

＊公式訪問前のクラブ協議会 

  ＊例会終了後プログラム委員会 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

   

 

 

 

 

   

      

次週例会案内 10月 31日（2090回） 

  ＊外部卓話―舞鶴神社宮司 

永友丈晴様 

＊100万㌦ランチ 

 

第 2088 例会内容（10/17） 

 

） 

 

 

 

   



 

☆クラブ研修会テーマ「高鍋 RCの活性化のために」 

 

１． すべてのグループで話し合いたい共通テーマ 

「親睦・学び・奉仕」ロータリーの三要素を踏ま

えながら「高鍋クラブの活性化のために更に何が

必要か？」を考え意見を出し合う。 

 

２． 各グループで個別に話し合う独自のテーマ 

① どうしたら会員増強ができるのか 

② 例会の在り方は今のままで良いのか 

③ どうしたら地域にアピールできるのか 

④ 奉仕活動について今のままで良いのか 

⑤ 高鍋 RCの魅力とは 

⑥ 例会への出席率アップについて 

 

グループ討論～全体発表（各グループ代表発表）～ 

上田ガバナー補佐より講評 

 

     

クラブ研修委員会 委員長 岡島達雄君  

 

  
   クラブ研修委員会 委員 石井秀隣君 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 
 

 
 

  
 

 

 

 

出席報告 （10/17）       

正 会 員  数 40名 

出 席 会 員 数 28名 

ホーム出席率 70.00％ 

修正出席率 77.50％ 

 

 

 



 

☆2019-2020年度地区大会 

  

 

 

 

  

 

  
 

  
 

 

 

 

☆青少年交換留学生近況報告（10.10） 

黄 郁涵（かすみ）さん 

一か月あっという間に過

ぎていました。 

日本に来る前からずっと

日本語をうまく話せないこ

とや海外の生活慣れていな

いが心配でしたが、高鍋で

いろいろな美味しい食べ

物、初めてのサーフィンを

したこと、部活したこと、

交換学生たちと一緒に長崎

に旅行したこと、全て楽し

かったです。最初の緊張感は少しずつなくなっていきま

した。今週の長崎の旅行では他の留学生と仲良くなれま

した。本当に嬉しかったです。 

 日本では台湾より家族の関係の方が重視されます。 

日本で朝ご飯から晩御飯まで、全ては家のお母さんが

作ったご飯をみんな一緒に食べました。台湾では外食が

多く、私のお父さんはほかの県で仕事してるので、家族

と一緒に食事したことあまりありませんでした。なの

で、最初このようなことはなかなか慣れませんでした。 

でも、一緒に食事をし、よくホスト家のお父さんとお

母さんに話していくうちにどんどん日本語が上手くなり

まして、仲が深まりました。 

岩切家の娘になって嬉しく思います。 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

 

＜理事会報告 2019.10.17＞ 

 

1.日本ボーイスカウト宮崎連盟への助成金の件 

 10,000円で承認 

2.青少年交換留学生の12月修学旅行参加費の件 

  会員1人＝1,000円を徴収で承認。 

 

 

 

ガバナー公式訪問は 11月7日です。 

出席100％の日。ご協力をお願いします。 

 


